

24Jam

Pengukuhan Paskibra Memeriahkan HUT RI ke-79 di Kecamatan Haurwangi"

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Aug 16, 2024 - 04:55



Polres Cianjur - Pada Kamis, 15 Agustus 2024, Kecamatan Haurwangi merayakan hari bersejarah dengan kegiatan pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) dalam rangka memperingati HUT RI ke-79. Acara ini digelar di Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur, dan dihadiri oleh berbagai tokoh penting

serta masyarakat setempat.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, yang memimpin kegiatan tersebut, menyampaikan rasa bangga dan harapan agar para anggota Paskibra dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan semangat nasionalisme. "Kegiatan ini merupakan bagian penting dari perayaan kemerdekaan, dan kami berharap Paskibra dapat menginspirasi generasi muda untuk mencintai tanah air," ujar AKP Eriyanto dalam sambutannya.

Hadir pula dalam acara tersebut Camat Haurwangi, Suradi Dasep Permana, yang memberikan apresiasi kepada para peserta Paskibra dan menyebutkan bahwa pengukuhan ini merupakan momentum penting untuk meningkatkan rasa kebangsaan di kalangan pelajar dan masyarakat. "Kegiatan ini bukan hanya tentang perayaan, tetapi juga tentang penanaman nilai-nilai patriotisme," kata Suradi.

Danposmil Kecamatan Haurwangi, Peltu Asep Hermawan, juga turut memberikan dukungan moral kepada para anggota Paskibra. "Sebagai generasi penerus bangsa, kalian memiliki tanggung jawab untuk menjaga dan meneruskan semangat perjuangan kemerdekaan," ujar Peltu Asep.

Selain itu, Kordik Kecamatan Haurwangi, Sahidin, S.Pd., M.Pd, Kepala PGRI Kecamatan Haurwangi, Sutarko, S.Pd, serta para OPD dan Kepala Desa Sutisna, Drs. Entis Sutisna, juga hadir untuk memberikan dukungan dan doa terbaik bagi para anggota Paskibra.

Para orangtua siswa/i dari Paskibraka tingkat Kecamatan Haurwangi juga hadir untuk menyaksikan momen bersejarah ini. Mereka menyatakan kebanggaan mereka terhadap anak-anak mereka yang terpilih menjadi bagian dari Paskibra.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, berharap bahwa semangat kebangsaan yang ditunjukkan oleh Paskibra dapat terus membara dan menjadi contoh bagi masyarakat luas dalam rangka memupuk rasa cinta tanah air dan kesadaran berbangsa dan bernegara.